

RUINE WILD-EPTINGEN WITWALD



DIE RUINE WILD-EPTINGEN «WITWALD» IST DIE JÜNGERE DER BEIDEN BURGEN VON WILD-EPTINGEN.

Die Burg wurde auf einem breiten Felssporn nördlich von Eptingen nahe dem Hof Witwald erbaut. Die Erbauungszeit ist unbekannt. Heutige Reste deuten jedoch darauf hin, dass es keinesfalls vor dem 13. Jahrhundert gewesen sein kann. Die Burg wurde von den Herren von Eptingen gegründet. Nach dem Erdbeben 1356 wurde die Burg wieder aufgebaut und auch umgebaut.

Diese Burg war damals das Zentrum für den ganzen Güterkomplex der Herren von Eptingen im hinteren Diegtal. Die übrigen Eptingerburgen in der Gegend waren demnach schon längst verlassen. 1487 wurde die Burg an die Stadt Basel übergeben, welche jedoch keine Unterhaltsarbeiten verrichten wollte und die Burg dem Amt von Farnsburg unterstellte. Die Burg scheint anschliessend rasch zerfallen zu sein.



Ruine Wild-Eptingen "Witwald"
4458 Eptingen